Bandela I



MOVILIZAR A LAS MASAS PARA EL COMUNISMO

PARTIDO COMUNISTA OBRERO INTERNACIONAL WWW.ICWPREDFLAG.ORG



1º DE MAYO EN SAN SALVADOR

REPORTES DEL 1ºDE MAYO **PÁGINAS 2, 3, 7**

"Puede que me esté muriendo pero quiero ver a estos especuladores enterrados vivos"

LA CAMARADERÍA COMUNISTA DESAFÍA LA PANDEMIA MORTAL **DEL CAPITALISMO**

INDIA, 9 de mayo- "Por un lado, el acaparamiento, el aprovechamiento de un público vulnerable, la avaricia por de llenarse los bolsillos y el acaparamiento de necesidades vitales", escribió un amigo aquí. "Por el otro, la humanidad extendiendo sus brazos abiertos, ayudando, auxiliando, dando".

Un grupo decidido de camaradas del PCOI EN Delhi - que lucharon contra los pogromos antimusulmanes, que participaron en las rebeliones de Shahin Bagh y en las manifestaciones de los granjeros en Punjab, que ayudaron a las masas de trabajadores inmigrantes huyendo de las ciudades - entraron en acción. Ahora todas las familias en la India tienen varios miembros con coronavirus, y muchos están muriendo.

El oxígeno ha desaparecido juntamente con los medicamentos antivirales. Los hospitales han dejado de admitir pacientes. Por todas partes se ven escenas horribles de pacientes boqueando.

El grupo de camaradas del PCOI ha disminuido conforme miembros de sus familias se han

radas que quedan han tomado mas responsabilidad. Inmediatamente se pusieron en contacto con los camaradas en el sur del país que también se enfrentan a condiciones criticas.

Los camaradas crearon un cartel titulado "Rompe la cadena" (en referencia al coronavirus) de la Pandemia, Ganancias, Guerra, Sexismo, Casta y Fascismo. Pidieron a los trabajadores unierse al Partido Comunista Obrero Internacional, el único Partido que puede romper esa cadena mediante la revolución comunista. Hacían un llamamiento a las masas para que leyeran y organizaran Bandera Roja.

El reverso del cartel pedía a la gente que no entrara en pánico. Mostraba técnicas básicas para mejorar los niveles de oxígeno. Practicamos las técnicas de respiración con las familias. También dijimos que, cuando sea posible, debiéramos apoderarnos de los tanques de oxígeno y ponerlos a disposición de las personas necesitadas. Nos animaron varios Gurudwaras (templos) en los que las familias sijs han puesto en marcha el Langar enfermado gravemente. Sin embargo, los cama- de Oxigeno para compartir gratituamente el oxí-

geno con las masas. Desanimamos a la gente para que no acudan a los hospitales, los cuales están repletos, y donde se enfrentan a policías y administradores de hospitales despiadados. Proporcionamos consuelo y apoyo a muchas familias que visitamos todos los días.

La respuesta de nuestros vecinos fue abrumadora. Llamar a la puerta de un vecino que podría estar gravemente enfermo o moribundo y ofrecerle nuestro volante fue desafiante y reconfortante. Un vecino dijo, con una voz apenas audible, "puede que me esté muriendo, pero quiero ver a estos especuladores enterrados vivos". Pasábamos tiempo de calidad con los vecinos. Algunos estaban inconsolables. Estábamos allí para ellos.

Siempre ofrecíamos nuestro cartel y la literatura. Nuestros carteles se convirtieron en la vida de las masas. La desesperanza se convirtió en ira contra los patrones. El fascista Modi y sus matones del RSS eran el blanco de su ira. En nuestros tres colectivos de la India, distribuimos, y seguimos distribuyendo, nuestra literatura en varios idiomas. Todos están escritos a mano y producidos en masa porque no tenemos acceso a equipos lujosos.

Nuestros camaradas y vecinos de Bengaluru dieron un sincero mensaje de apoyo y solidaridad a la camarada Bai. Esto fue sólo el principio, ya que cada vez más vecinos han perecido.

Esta pandemia comenzó con el capitalismo codicioso y su necesidad de eliminar laboratorios en todo el mundo. Hace unos treinta años, la Administración de Alimentos y Medicamentos de Estados Unidos cerró sus puertas en China y África y dejó de monitorear las epidemias. El cambio climático y las presiones capitalistas crearon las condiciones para las enfermedades zoonóticas (virus que saltan de los animales a los humanos).

EDICIÓN VOL 12 #6 DEL 12 DE MAYO AL 2 DE JUNIO DEL 2021

ADENTRO:

SOLIDARIDAD INTERNACIONAL CON LAS MASAS EN LA INDIA, PÁGINA 4

RACISMO EN EE.UU: DE TULSA 1921 A GEORGE FLOYD 2020. PÁGINA 5

EL CAPITALISMO CAUSA CATÁSTROFE DE PANDEMIA, **PAGINA 6**

> LAS MASAS SE REBELAN EN COLOMBIA, PÁGINA 6

PLANES DE GUERRA EE.UU-CHINA, HACE MÁS URGENTE LA MOVILIZACIÓN AL COMUNISMO, PÁGINA 8

Ver LA INDIA, página 4

PRIMERO DE MAYO: JÓVENES Y OBREROS/AS LLEVAN LAS IDEAS **COMUNISTAS A LAS MASAS**

El Salvador—"Años anteriores empezábamos en enero a realizar reuniones con obreras/os, campesinos y estudiantes para la marcha del 1º. De Mayo; este año no estábamos seguros de realizar la marcha, por la pandemia", señaló una líder obrera

Un líder obrero en la primera reunión ampliada, dos meses antes del 1º. De Mayo, fue duro: "Debemos salir a las calles y gritar nuestras consignas, el Partido no puede estar sin movilizar a las masas en las calles". Hubo fuertes aplausos y respuestas positivas.

Se llevaron a cabo reuniones cada semana por 2 meses con colectivos de tres fábricas, reuniones mensuales en las montañas y en el oriente del

Colectivamente se planificó la marcha (pancartas, camisetas, banderas, llevando todo a la capital días antes, para evitar los controles policiales) así como se delegó a un obrero para los convivios sociales después de la marcha, se encomendó a tres camaradas la garantía del transporte y un camarada fue el enlace con otras organizaciones participantes en la marcha.

Una obrera que asistió por primera vez a la marcha del 1º. De Mayo dijo: "Tenía miedo de venir, porque una líder sindical me dijo que, si



Zaragoza (España) 1 de mayo—Cuatro camaradas del PCOI fueron a dos marchas, una organizada por sindicatos y otra por anarquistas y revisionistas del PC. 500 copias de Bandera Roja engrapadas fueron repartidas. Dos camaradas habían leído nuestra literatura, pero esta fue su primera actividad con nos-

los de Bandera Roja te invitan a la marcha, no asistas, porque son un sindicato que no es bien visto por los jefes" le hizo el comentario a un camarada del Partido y él contestó: "Dile que somos un Partido Comunista de Obreros Internacionalistas".

Siguió comentando esta obrera: "Cuando llegamos al lugar de donde comenzó la marcha, me gustó que no hubiese un jefe absoluto, que todos nos veíamos iguales, el respeto que tratan a obreras, estudiantes y campesinos; me voy a sumar a partir de hoy a las reuniones para saber más del Partido".

13 nuevos camaradas asistieron con el Partido a la marcha por vez primera, 7 son obreros textiles, 3 hijos de obreros y 3 trabajadoras de otras áreas. 1,100 periódicos Bandera Roja se distribuyeron a lo largo de las marchas, un universitario que lo invitamos por primera vez comentaba: "Me sorprendió que se acercaran a pedir el periódico" "Venían hacia mí y me decían, hey dame uno, inclusive los que pasaban en el autobús.

Los trabajadores vestían sus camisetas y ondeaban banderas rojas resaltando por las calles de la capital, su mirada expresaba felicidad, identificados con el PCOI avanzaron por las calles presentando una alternativa revolucionaria a otros trabajadores

Un joven lector de *Bandera Roja* y que ha asistido a reuniones ampliadas del Partido nos comentó "Cada año veo que son más las personas que participan con ustedes". Un trabajador se acercó a una camarada y preguntó "Donde se reúnen los del PCOI, me gustaría asistir a reuniones, voy a dar mi número de teléfono, para poder saber del Partido".

"Como Partido Comunista Obrero Internacional nos sentimos orgullosos porque llamamos mucho la atención de los demás trabajadores, por la pancarta que llevaba una compañera donde decía que nos solidarizamos con los compañeros de India" de eso ha habido muchos comentarios buenos, "Vamos aprendiendo en el Partido que la solidaridad internacional es importante" concluyó un obrero

Un grupo de obreras comentaban: "Somos en este Partido las que representan a las obreras/os valientes, no como los sindicatos". "Nos hizo falta un carro con bocina".

"Si, le contestó otra obrera, el próximo año contrataremos uno".

Esta actividad con todo y el temor que despierta la pandemia del COVID-19 nos ha mostrado que la asistencia de muchos jóvenes obreros y estudiantes a esta marcha es gracias al trabajo en los colectivos. Y que es necesario, urgente, que los colectivos de obreras, obreros, campesinos y estudiantes se consoliden; que exista un plan de escuela política del PCOI en cada uno de ellos. Que los lideratos en la fabricas, universidades y el campo se sigan extendiendo.

Terminamos el día con varios convivios en centros turísticos y casas de camaradas de las zonas donde vivimos, donde disfrutamos de pupusas, carne asada y pizza.



MARCHANDO EL PRIMERO DE MAYO, HACIENDO PLANES COMUNISTAS

SEATTLE (EE. UU.), 1 de mayo: "¡Estoy tan contento de haber venido hoy!" dijo un amigo que no había hecho mucho con el PCOI durante el año de la pandemia. "Fue impresionante ver a todas estas personas, especialmente a los jóvenes".

El Primero de Mayo de este año se organizó bajo la sombra de la pandemia y un resurgimiento de COVID. Algunos amigos comentaron: "Nos han entrenado para aislarnos durante mucho tiempo".

Vinieron con nosotros a la marcha de todos modos, después de una larga discusión sobre la emocionante historia comunista del Primero de Mayo a nivel local y mundial. Revisamos la rebelión de 1886 en Chicago que motivó el primer llamado de la Internacional Comunista a organizar manifestaciones globales el Primero de Mayo. Tocamos varios aspectos destacados del mundo, terminando con las rebeliones masivas que ocurrieron en los Primeros de Mayo de Seattle en la última década.

Algunos obreros trabajadores jubilados de Boeing titubearon en acudir a la marcha porque estaban preocupados por el repunte local de Covid.

La creciente catástrofe de la pandemia mundial estaba de detrás de sus vacilaciones. Vieron el terrible precio que estaba pagando la clase obrera india. Un obrero que no pudimos convencer que marchara aceptó ayudarnos a organizar una serie de reuniones sociales/ políticas más pequeñas para planificar nuestro trabajo en el futuro.

La marcha fue mucho más pequeña de lo habitual, atrayendo solo como unas 250 personas. Por lo general, miles marchan. No obstante, la marcha fue animada, con jóvenes encabezandola. Nuestro modesto contingente distribuyó cerca de 300 Bandera Roja a los participantes y especta-

La idea de luchar directamente por el comunismo, sin ninguna etapa de socialismo o reformas intermedias, fue bien recibida tanto por los jóvenes como por los veteranos del Primero de Mayo que dijeron: "¡Necesitamos más comunistas!" Y, "Me alegro de verlos aquí".

Después de la marcha, un camarada profesor de secundaria, que estuvo muy involucrado en las luchas contra el racismo el verano pasado, quería discutir los planes para este verano. El Partido local ha reavivado su enfoque en la construcción

de relaciones comunistas con quienes nos dieron la bienvenida en manifestaciones y a quienes conocemos de las escuelas y fábricas. El camarada maestro accedió a participar en un encuentro sociopolítico que están organizando otros amigos que marcharon el Primero de Mayo.

Mientras tanto, tres camaradas están visitando a seis personas en Portland con las que no habíamos podido reunirnos debido a la pandemia. Nuestra tarea ahora es luchar con ellos y con nuestro creciente círculo de activistas para que compartan Bandera Roja con sus amigos y familiares y que se integren a un colectivo del Partido. Más organizadores comunistas es nuestro objetivo.

Estamos invitando a todos los manifestantes del Primero de Mayo, posibles manifestantes y sus amigos a participar en nuestro foro de Zoom el 23 de mayo.

"Fue bueno salir y marchar, alzar los puños y luchar por el comunismo", fue como resumió un camarada el Primero de Mayo de este año. Nos hemos posicionado mejor. Ahora comienza el seguimiento crucial.

Unete al Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI) www.icwpredflag.org —E-mail: icwp@anonymousspeech.com —Twitter @redflagbandera Escribir a: PMB 362 3006 S. Vermont Ave., Los Angeles, CA 90007, USA

LA CENA DEL PRIMERO DE MAYO EN SUDÁFRICA FORMA NUEVOS LÍDERES

PUERTO ELIZABETH (Sudáfrica)-El 1 de mayo celebramos como colectivo el Primero de Mayo con una reunión con cena. Analizamos la crisis capitalista mundial. Las masas mundialmente han sido devastadas por el fracaso de los capitalistas en lidiar con la pandemia del coronavirus. La pandemia mostró claramente el fracaso del sistema capitalista en priorizar las vidas de las masas o de la clase obrera. Se han perdido empleos, los medios de subsistencia de las masas se han empeorado, mientras que al mismo tiempo algunos multimillonarios han aumentado sus fortunas.

Como colectivo discutimos la necesidad de

acelerar nuestros esfuerzos para movilizar y reclutar más trabajadores. Para ello, reconocimos que debíamos adaptarnos a la situación en la que la comunicación digital juega un enorme papel. De tal manera que estamos buscando revivir nuestra página de Facebook (Port Elizabeth ICWP Youth Collective). Creemos que esto desempeñará un papel muy importante, sobre todo a la hora de exponer nuestras ideas a los jóvenes.

También decidimos centrarnos en discutir y distribuir Bandera Roja, especialmente porque Bandera Roja sigue siendo la principal herramienta que utilizamos para movilizar a los trabajadores.

También identificamos las realidades y los retos a los que nos enfrentamos como colectivo, ya que el núcleo del colectivo ha cambiado. La mayoría de los camaradas se han mudado. Esto significa que los nuevos camaradas y los que se han quedado, tienen que asumir el liderato del Partido en Kwa-Noxolo. También significa que los camaradas, en sus nuevos hogares, tienen que construir células del Partido donde viven. Identificamos que para coordinar y consolidar nuestro trabajo debemos tener reuniones regulares a través de Zoom.

EL TRABAJO COMUNISTA EN INDIA INSPIRA A LOS MANIFESTANTES DEL PRIMERO DE MAYO EN LOS ÁNGELES

LOS ÁNGELES (EE. UU.) - El exitoso contingente multirracial y multigeneracional del Partido Comunista Obrero Internacional en la Marcha del Primero de Mayo causó una gran impresión en muchos otros manifestantes, desde niños hasta personas mayores. Cerca de 800 se llevaron Bandera Roja. Los camaradas distribuyeron cientos de volantes sobre la situación de Covid en la India: "El Capitalismo Es Asesinato Con Fines De Lucro". Explicamos que India es uno de los principales productores de medicinas, pero la gente está muriendo por falta de medicinas y oxígeno debido a las ganancias, y que la revolución comunista es la solución.

Muchos se sintieron conmovidos por esto. Una persona se acercó a nosotros y dijo: "Ustedes son el grupo que está trabajando en la India, ¿verdad? ¡Genial!" Estaba emocionado de recibir Bandera

Roja. Una joven dijo que no estaba en ningún grupo y que le gustaría saber más sobre nosotros. Nos dio su información de contacto y quiere recibir el periódico con regularidad.

Algunos camaradas se unieron a la caravana, sus autos decorados con banderas y carteles del Partido. La mayoría marchó con camisetas rojas del Partido y portando dos mantas comunistas, banderas rojas y carteles comunistas. Dirigimos consignas comunistas en español y en inglés, incluyendo "Asiático, latino, blanco y negro, para aplastar el capitalismo debemos unirnos" y "¡Este puño si se ve los obreros al poder!"

Vinieron cuatro trabajadores de tránsito del MTA y se sintieron muy inspirados. Dos de ellos marcharon el Primero de Mayo con el PCOI por primera vez. Uno donó \$ 40 por su camiseta del

> Antes y durante la marcha, los compañeros dieron discursos en inglés y español denunciando el capitalismo, pero también elevando el comunismo y la necesidad de unirse al PCOI para movilizar a las masas por el comunismo.

Muchos jóvenes manifestantes eran socialistas. Los camaradas tuvieron conversaciones con algunos, explicando que el socialismo nunca ha llevado

y nunca conducirá al comunismo. Que Marx pensó que se necesitaba una etapa de transición porque creía que las masas no podían ser ganadas al comunismo. Pero subestimó lo que podía hacer un partido de masas que movilizar directamente a las masas para el comunismo. Ese es el Partido que estamos construyendo ahora. Algunos escucharon atentamente y nos agradecieron la explicación.

Muchos manifestantes quieren reformas, soluciones a corto plazo, pero tomaron el periódico y dijeron que lo leerían. Explicamos que las reformas no resolverán el problema y que necesitamos una revolución comunista.

Un joven camarada líder sintió que este Primero de Mayo fue una experiencia de aprendizaje, como otros años, pero que mostró más claramente la necesidad de que construyamos una base más con la juventud. Los camaradas más jóvenes que asistieron pueden hacer importantes contribuciones a este esfuerzo.

Este camarada espera organizar a más compañeros de trabajo y amigos para que se unan al Partido y para que vengan al Primero de Mayo del próximo año. Espera que tengamos nuestra propia Marcha del Primero de Mayo como en el pasado. Esto mostraría nuestra lucha colectiva para movilizar un Partido de masas de trabajadores de todas las edades, estudiantes, soldados y nuestras familias. Y de esta manera, más temprano que tarde, lograr nuestro objetivo de destruir el estado capitalista.



1 DE MAYO: ¡TERMINAR CON LA EXPLOTACIÓN, DERROTAR IDEOLOGÍA CAPITALISTA, UNIRSE PARA EL COMUNISMO!

Ciudad de México— Superando el miedo a la pandemia, difundido por los opresores, unos miles marchamos este Primero de Mayo. Camaradas de PCOI estuvimos presentes en la marcha. Después discutieron las razones por estar en la marcha.

Acabar con la explotación, significa abolir el trabajo asalariado, el derecho que tiene una minoría (los capitalistas todos) de usar el trabajo ajeno, el de sus asalariados. Eso es emancipar a la humanidad (aún a los capitalistas de ser explotadores, de aprovechase del trabajo del resto).

Acabar la explotación debe ser la meta inmediata de la siguiente revolución. Los Partidos comunistas reconstituidos de lo que queda del viejo movimiento comunista (el que triunfó en Rusia (1917) y en China (1949) y que se convirtió en su contrario restaurando el capitalismo en esos países, consideran que no se puede acabar el sistema salarial inmediatamente, que hay que pasar por una etapa en la cual el Estado proletario sea el dueño de los medios de producción comunes y pague los salarios.

Por el contrario, la clase de los asalariados modernos, el proletariado, debe destruir tal sistema munismo, y nada menos, entre millones más. El salarial y el sistema mercantil todo (la compra- Partido Comunista Obrero Internacional está venta) para producir valores de uso, satisfactores de las necesidades humanas. No se necesitará el dinero al no haber intercambios mercantiles. No seremos más proletarios; nunca más asalariados.

En lugar de estar encadenados a los capitalistas por salarios y dinero, estaremos unidos en colectivos a través de lazos de camaradería, lucha y compromiso para producir colectivamente para satisfacer las necesidades de todos.

Eso significa planificar, producir y distribuir alimentos saludables, energía limpia, vivienda, transporte y atención médica que satisfaga las necesidades de las masas. Significa extender la lucha por el comunismo.

Para ello necesitamos constituirnos en CLASE, esto es en Partido como indica el Manifiesto (1848). Partido mundial desde el principio.

Las masas trabajadoras necesitan un partido comunista revolucionario masivo en todo el mundo: de millones de comunistas que son pensadores y hacedores, que se movilizan por el coconstruyendo ese partido.

El REVISIONISMO, no deja de pregonar la idea de la revolución y la Dictadura del Proletariado pero POSPONE la liberación de los esclavos reduciendo el movimiento de los trabajadores y la lucha de clases a SINDICALISMO, a la lucha "realista" por pequeñas y graduales reformas (derogaciones y abrogaciones, "derechos democráticos", nuevos Constituyentes, "proyectos productivos") apoyando "críticamente" a gobernantes pro capitalismo, participando en los gobiernos, apoyando a líderes "obreros" empresarios, como Martín Esparza, Hernández Juárez (UNT), Gómez Urrutia.

Necesitamos superar el sometimiento a la ideología capitalista. ¡Trabajadores del mundo unámonos por el comunismo!

Unámonos a construir colectivos comunistas del PCOI y difundamos nuestro periódico Bandera Roja por todas partes.

iPOR SIEMPRE CAMARADA BAI! IEL COMUNISMO PREVALECERÁ!

BENGALURU (India), 30 de abril: Gangabai, conocida por muchos como Bai, ya no existe. Bai llegó a Bengaluru desde el lejano estado de Bihar. Ella vino a poder mantener a su familia empobrecida hace unos 20 años trabajando en las numerosas tiendas de ropa de Bengaluru. La gente habla un idioma diferente en Bihar, comen alimentos diferentes. Pero 20 años de vivir en Bengaluru la cambiaron y cambiaron a las personas que la rodeaban.

Cuando se dio cuenta de que tenía dificultad para respirar, todas las personas de su vecindario acudieron a cuidarla. El cariño y el amor que recibió le dejaron una impresión duradera. Mientras jadeaba por aire, la gente la consolaba, sentían lo que ella estaba sintiendo. Puso una

sonrisa indeleble en su rostro en el momento de su muerte y la gente lloró por Bai. Todo un tributo a una frágil mujer que hizo de Bengaluru su hogar, aprendió un idioma diferente y se convirtió en parte de la comunidad.

Bai no fue a los hospitales para enfrentar la ignominia de patrones despiadados que le negarían el oxígeno, los medicamentos y la humillarían. Ella eligió estar con los camaradas hasta el final. Le dieron todo lo que tenían. Sobre todo, le dieron dignidad.

Su muerte nos dice que el sistema de ganancias que priva a las masas de la vida se está quedando sin vida. Su muerte nos dice que el odio a los horrores del sistema de ganancias debe canalizarse para romper con la esclavitud asalariada y aplastarla en el olvido. Su muerte conlleva una ira sin precedentes, una agonía de las masas. Su muerte nos recuerda que esos crímenes asesinos que nos inflige el capitalismo no serán perdonados ni olvidados. Su muerte es el comienzo de un proceso de revolución comunista.

Su funeral será dirigido por nuestros camaradas mañana Primero de Mayo de 2021. Bai no sabía su edad. La gente de las aldeas en esos tiempos no registraba estos eventos. Con lágrimas en los ojos nos despedimos de nuestra camarada caída y llevamos nuestro mensaje cada vez con más fuerza de que el comunismo debe prevalecer y prevalecerá.



LA INDIA

De página 1

Esto llevó a la incapacidad de detectar la epidemia en China. Aún mas importante, la avaricia capitalista mundial- incluyendo EE.UU. y Chinaimpidió que los laboratorios detectaran su propagación a tiempo. Así que el Covid-19 se convirtió en una pandemia global. Es probable que sea endémica durante un período prolongado debido al apartheid de las vacunas en el que los multimillonarios luchan por sus superganancias.

Una vez que el comunismo se establezca en todo el mundo, probablemente no habrá pandemias, ya que las masas tendrán una comprensión comunista de la ciencia y del conocimiento para controlar que no se salga de ser una epidemias.

Las masas erradicarán la superstición y la religión. Sin embargo, ciertamente nos enfrentaremos a desafios de pandemias hasta que destruyamos el capitalismo.

Pandemias o guerras nucleares, nuestro Partido debe crecer númericamente bajo estas condiciones adversas. La adaptabilidad de nuestros colectivos en la India muestra lo que se puede hacer en gran escala. Nuestras relaciones y colectivos comunistas crecerán conforme luchamos ahora por destruir el capitalismo y crear nuestro futuro comunista. Tenemos nuestra Bandera Roja y nuestros colectivos para guiarnos.

Tenemos que acabar con los patrones y su sistema de ganancias para que las masas puedan respirar. El comunismo es el oxígeno de la clase obrera.

dicamentos del mundo, enfrenta escasez y carece de vacunas adecuadas. El multimillonario Adar Poonawalla, director ejecutivo del Serum Institute de India, se quejó de que "no estaba obteniendo super ganancias ". Otro multimillonario, Devendra Jain, es el dueño de las plantas de oxígeno más grandes de la India. Está ocupado embolsándose super ganancias mientras las masas mueren. Sumándose a la miseria de los trabajadores, la fundación Gates tiene control absoluto sobre la propiedad intelectual (PI) que impide la producción de vacunas. La administración de Biden ofreció una falsa exención de propiedad intelectual, solo para renegar de las negociaciones "basadas en texto" para obtener más ganancias mientras miles mueren cada día. La pandemia ha arrojado por debajo del nivel de pobreza a 230 millones de personas más en la India.

George Floyd: Primer Aniversario

UNA RAZÓN MÁS POR QUÉ NECESITAMOS EL COMUNISMO AHORA

Hace un año, el 25 de mayo del 2020, policías Floyd. Los cargos federales de "derechos civiles" racistas de Minneapolis asesinaron a George Floyd. Las protestas que estallaron en Estados Unidos y en todo el mundo transformaron la conciencia de las masas. Plantearon demandas como "¡abolir la policía!" - que el capitalismo no puede satisfacer. Los camaradas del PCOI continúan nuestro trabajo para movilizar para el comunismo a las furiosas masas antirracistas y reclutarlas como miembros y líderes de nuestro Partido.

Derek Chauvin, quien dirigió el escuadrón de la muerte de los policías que asesinaron a George, ha sido declarado culpable de asesinato. Pero ¿cumplirá una condena significativa en la cárcel? Cuando las masas incendiaron una estación policiaca en Minneapolis y las rebeliones se propagaron, la clase dominante se asustó y arrojó a Chauvin a los leones.

En el ultimo año, la policía estadounidense ha asesinado a otras mil personas, desproporcionadamente negros y latinos.

Mientras el jurado de Chauvin deliberaba, los policías mataron a Adam Toledo, de 13 años, en Chicago y a Ma'Khia Bryant, de 16 años, en Columbus, Ohio. Días después, el 21 de abril, la policía en Elizabeth City, Carolina del Norte, asesinó a Andrew Brown Jr., de 42 años, con un "disparo mortal" en la nuca.

La respuesta capitalista debería convencernos de que solo la revolución comunista, no la reforma, puede abolir la policía. Las fuerzas del Partido Demócrata están promoviendo una "Ley George Floyd para Justicia Policiaca de 2021" que ni siquiera habría salvado la vida de George contra la pandilla Chauvin no son más que una palmada en la muñeca. Los generalizados "entrenamientos en diversidad y equidad" esconden la verdadera raíz del racismo: la esclavitud asalariada capitalista.

El comunismo no necesitará policía. La policía existe para proteger la propiedad privada capitalista. Funcionan como un ejército de ocupación para aterrorizar los vecindarios de la clase obrera (en EE.UU. especialmente negros y latinos) y reprimir huelgas y rebeliones.

El comunismo abolirá la propiedad privada de la tierra y la producción. Las masas, dirigidas por nuestro Partido, formularan planes que satisfagan nuestras necesidades colectivas. Los trabajadores no tendrán que hacer huelga o rebelarse para sus opiniones sean escuchadas o sus necesidades satisfechas. En el comunismo, las comunidades resolverán los conflictos entre la gente a través de la mediación y la lucha camaraderil.

Muchas contradicciones se han agudizado en E.UU. durante el último año. La facción Trump ha intensificado la agitación fascista abiertamente racista para movilizar su base. Esta base está formada principalmente por pequeños empresarios blancos, no por trabajadores blancos. Los "populistas" que la dirigen, como Josh Hawley y Tucker Carlson, provienen en su mayoría de familias adineradas y de prestigiosas universidades estadounidenses. Su fallido golpe del 6 de enero fue un comienzo, no un final.

En respuesta, los demócratas están tratando de encausar a las masas antirracistas hacia la lucha para detener las leyes racistas de reforma electoral en Texas, Florida y otros lugares. Una gran contradicción: estos capitalistas, leales a Wall Street y al imperialismo estadounidense, en realidad no pueden ser antirracistas porque su propio sistema necesita el racismo para sobrevivir. Pero, estos son incluso más peligrosos.

Las protestas masivas contra los asesinatos policiales racistas continúan y aumentarán. Siempre que sea posible, debemos organizar acciones comunistas contra el racismo y llevar las ideas comunistas a los mítines y marchas organizados por otros. Las contradicciones en el sistema capitalista y entre los capitalistas crean oportunidades para que el próximo año nuestro Partido crezca significativamente en Estados Unidos, como en cualquier otro lugar.



LA MASACRE DE TULSA DE 1921: PARA ACABAR CON EL RACISMO, TENEMOS QUE ACABAR CON EL CAPITALISMO

"No terminó cuando las llamas se apagaron en la Avenida Greenwood ", dijo una mujer negra criada en Oklahoma. "Todavía está sucediendo".

Y continuará hasta que la revolución comunista acabe con la esclavitud asalariada capitalista, la base del racismo.

Greenwood era una floreciente área de negros en Tulsa, Oklahoma, severamente segregada en 1921. Era conocida como el "Wall Street Negro" porque tenia la mayor concentración de ricos negros en Estados Unidos. Varios residentes poseían el equivalente hoy día de más de \$1 millón.

Pero 23 Wall Street en la ciudad de Nueva York, sede de J.P Morgan & Co., era el centro financiero de EE.UU. Este Wall Street, en el siglo XVII, era un mercado de venta de esclavos. En 1919, el National City Bank de Nueva York (ahora Citibank) se convirtió en el primer banco con mil millones de dólares en activos.

Oklahoma fue aceptado como estado en 1907 en medio de un auge demográfico, una fiebre de petróleo y un rápido crecimiento industrial. En la década de 1920, Tom Slick - un aventurero petrolero blanco - tenía una fortuna neta equivalente a 500 millones de dólares de hoy.

La industrialización y los mercados del petróleo hicieron la vida más precaria para muchos habitantes de Oklahoma. Muchos pequeños agricultores quebraron. Los capitalistas y su nuevo gobierno estatal aprobaron rápidamente leyes de segregación "Jim Crow" más duras que las de los antiguos Territorios Indígenas y de Oklahoma.

Durante las recesiones posteriores a la primera guerra mundial, estos gobernantes lucharon para evitar que las masas culparan al capitalismo y vieran la promesa del poder de los obreros en la Unión Soviética. Encontraron a su chivo expiatorio en el relativamente próspero Black Green-

El 31 de mayo de 1921, Sarah Page, una mujer blanca, afirmó falsamente que Dick Rowland, un hombre negro, la había atacado en un ascensor del centro de Tulsa (probablemente le pisó el pie accidentalmente). Los periódicos blancos elaboraron su mentira. Encendieron una turba racista de linchadores blancos, delegados y armados por la policía.

Veteranos negros marcharon a la cárcel del centro donde Rowland estaba encarcelado. Pero la turba racista los expulsó a través de las vías hacia Greenwood. Incendiaron 40 bloques comerciales y residenciales, incluidas mil casas. Mataron a cientos de negros y arrojando a muchos en fosas comunes secretas o en el río. Miles quedaron sin hogar y traumatizados.

"Mi padre se enojaba mucho cada vez que esto era recordado", dijo nuestra amiga. "Se indignaba mucho y quería salir y lastimar a alguien. Y él no era así".

Una línea directa conecta la Masacre de Tulsa con el la acusación falsa de los Nueve de Scottsboro diez años después. Con el asesinato de Emmet Till en 1955 y con el de Amy Cooper, quien le echó la policía a un observador negro de pájaros en Nueva York el año pasado.

Una línea directa conecta la Masacre de Tulsa con el despojo del 98% de la propiedad de todos los granjeros negros en EE. UU., especialmente desde 1950. Con la crisis de ejecuciones hipotecarias en 2008-2010, que golpeó dos veces mas duro a los propietarios negros. Con la crisis de desalojos que está explotando a medida que termina la moratoria federal de desalojos debidos al

Covid-19.

Todavía está sucediendo.

Todavía está sucediendo porque el capitalismo necesita el racismo, entrelazado con el sexismo, para dividir a la clase trabajadora. Para superexplotar a los trabajadores negros, latinos e inmigrantes mientras los salarios para todos son reducidos. Para aterrorizar a las masas, especialmente a las más oprimidas. Para evitar que otros sigan su liderato en responder combativamente a los ataques capitalistas.

Pero esa línea se puede romper.

No mediante reformas para "reducir las desigualdades en la riqueza generacional". No con promesas de reparaciones a los residentes negros de Black Tulsa hechas hace veinte años que nunca se dieron.

Pero mediante una revolución para construir una sociedad comunista que elimine la "riqueza" personal junto con la pobreza. Donde todos se alojen cómodamente sin dueños de propiedades. Donde los problemas sociales son manejados por la intervención de la comunidad, no por la policía. Donde vemos las diferencias entre nosotros como una fuente de fuerza colectiva, no de competencia u hostilidad.

El colectivismo comunista en producir las necesidades de las masas destruirá los cimientos del racismo y el sexismo del capitalismo. La lucha camaraderil comunista, el trabajo y la educación romperán esa línea y acabarán para siempre con el racismo, sexismo y todos los demás "ismos" divisivos.

El Wall Street de los capitalistas y su sistema racista terminarán en cenizas.

CONSTRUIR COLECTIVOS DEL PCOI PARA LLEGARLES A LA MASAS AIRADAS

SEATTLE (EE. UU.) - "Esta es la próxima guerra", dijo K mientras contemplaba la pandemia global cada vez más mortal. Recibe informes semanales de Irán sobre personas cercanas a él que han muerto.

Muchos amigos de Boeing están alarmados por el aumento repentino de casos (más de 800,000 por día), muertes (15,000 por día) y nuevas variantes del virus que amenazan con resistir las vacunas. Estas variantes harán imposible la inmunidad colectiva o "de rebaño" en todas partes. Estas oleadas mortales se están extendiendo, no solo en la India, sino en todo el sudeste de Asia, Europa Oriental y Sud América. Otros trabajadores industriales notaron que más variantes significan una pandemia mundial de varios años.

En mayo pasado, los capitalistas estadounidenses aseguraron este resultado catastrófico. Bill Gates y la industria farmacéutica sabotearon una iniciativa de la Organización Mundial de la Salud (OMS) para crear un grupo internacional de propiedad intelectual (PI) para las vacunas.

Dos días antes del anuncio programado de la OMS, cinco directores ejecutivos farmacéuticos y la Fundación Gates se adelantaron. Después de elogiar a Gates como inspiración, el director ejecutivo de Pfizer, Bourla, denunció la agrupación de la propiedad intelectual como "peligrosa" y "una tontería". La clase dominante impulsó una asociación público-privada basada en la "filantropía" y las tentaciones industriales.

En contraste, una sociedad comunista habría movilizado inmediatamente a los trabajadores del mundo para fabricar masivamente vacunas. Hace un año, el PCOI ya habría estado movilizando a las masas para construir instalaciones de producción médica, difundir mundialmente los procesos de producción, capacitar trabajadores y construir las cadenas de suministro necesarias.

La cuestión de ganancias no existiría. El comunismo produce para nuestras necesidades colectivas, nunca por ganancias. El comunismo abolirá los derechos de propiedad intelectual y las patentes. Todo el conocimiento será "propiedad" de las masas y se utilizará para beneficiar a nuestra familia de la clase obrera global.

Para principios de mayo, se habían administrado 1,160 millones de dosis de la vacuna Covid. Solo el 0.2 por ciento se había destinado la población mundial mayormente pobre.

Los trabajadores están indignados. En respuesta, EE.UU. ha apoyado temporalmente la renuncia a los derechos de propiedad intelectual de las vacunas y ha enviado ayuda simbó-

lica a India. Incluso mientras hablaba de labios para afuera sobre una exención de vacunas, el gobierno de EE. UU. Colocaba a India en una lista de vigilancia prioritaria por "robar" propiedad in-

El vicepresidente de la Asociación de Finanzas y Comercio Internacional calificó la nueva postura de EE.UU. como un "algo simbólico". Es un caso clásico de "muy poco, demasiado tarde". Las negociaciones se prolongarán durante meses o más. Los "compromisos" existentes cancelaran los beneficios de cualquier exención. No se iniciará una producción acelerada de vacunas hasta por lo menos un año después de que finalicen estas negociaciones.

Biden espera que esta reforma simbólica aplaque la ira de los trabajadores. Las rebeliones se están extendiendo. Las alianzas imperialistas de EE. UU. se verán afectadas si el gobierno de EE. UU. es visto como que está retrasando la lucha contra la pandemia.

El Multimillonario Gates, el Monstruo de las Vacunas, es Odiado en Todo el Mundo

Mientras tanto, Gates dice que sus críticos son como niños mimados exigiendo helado antes de la cena. (12 de abril de 2021) "Qué idiota", respondieron amigos en la marcha del Primero de

Los amigos de otra camarada estuvieron de acuerdo en que Gates y Microsoft abusaban a sus trabajadores, pero pensaron que al menos ahora estaba haciendo algo "bueno" con su dinero.

"¿Por qué Gates debe decidir qué tipo de atención médica recibe la gente?" respondió ella. El papel de Gates en la catástrofe pandémica ha abierto los ojos de la gente. Ella revisará esta dis-



Cambridge, EE.UU.- Protesta frente a oficinas de Moderna

cusión, enfatizando las soluciones comunistas y la necesidad de construir el Partido.

Otro camarada ha estado discutiendo - con su familia extendida en EE.UU. y la India - sobre Gates, el capitalismo y la pandemia. Contrastó el papel de Gates en la catástrofe pandémica con lo que hará el comunismo por la salud de las masas.

El alegó que en un mundo comunista, la probabilidad de pandemias se reducirá en gran medida porque el medio ambiente no se destruirá para obtener ganancias. Los trabajadores producirán lo que se necesite, cuando sea necesario y estará disponible gratuitamente para todos.

No Hay Tiempo que Perder: Construir el **PCOI** Es Urgente

Al comienzo de la pandemia, una trabajadora de Boeing visitó a su familia en China. "Algunos en EE.UU. dicen que el comunismo es malo", comenzó. "Pero con esta pandemia, la ideología comunista es buena. La gente no solo hace lo que se ve obligada a hacer. Creen en colectivamente ayudarse unos a otros ".

Aunque la Revolución Cultural fue derrotada y el capitalismo fue restaurado, ella cree que esta mentalidad colectiva fue su mayor legado.

K tiene razón. Tenemos una guerra en nuestras manos. Para derrotar a los capitalistas en esta guerra y muchas más por venir, tenemos que intensificar la lucha por el comunismo.

Esto incluye fortalecer nuestros lazos con los trabajadores que conocemos que están indignados por la impotencia del capitalismo ante la expansión de la pandemia. A medida que estos trabajadores se unan a los colectivos del Partido, construiremos la fuerza para llegar a los millones indignados.

LAS PROTESTAS EN COLOMBIA MUESTRAN QUE LAS MASAS NECESITAN EL COMUNISMO

COLOMBIA, 10 de mayo — Hace diez años que vivo en el barrio obrero Chapinero de Bogotá, Colombia. Hace unas tres semanas, mis amigos y yo asistimos a una convocatoria de huelga frente a las oficinas del gobierno. Desde la pandemia, se me ordenó reducir las horas de trabajo. Ahora trabajo solo tres

La marcha fue algo que nunca había visto en mi vida. No me refiero a su tamaño sino al estado de ánimo de la gente. Casi todo el mundo estaba allí porque tenía hambre y estaba preocupado por su futuro. Puedes llamarlo una marcha del pueblo hambriento. La gente estaba harta de las falsas promesas. Querían acción.

Conocí a mujeres y hombres de entre 20 y 30 años que habían sido expulsados por el sistema. Bogotá tiene una fuerza laboral informal muy grande. Ganan su salario a diario. La pandemia les ha cobrado un precio enorme.

Luego están los obreros organizados en sindicatos y los profesionales de la tecnología, la ingeniería, el cuidado de la salud. Se enfrentan a despidos, excepto aquellos en el cuidado de la salud que trabajan demasiadas horas por un salario menor. Todas estas personas estuvieron en las manifestaciones en Bogotá y luego la ola de huelgas se extendió a Cali, Medellín, Cartagena, Pereira, Bucaramanga y Barranquilla.

Las manifestaciones pidieron al gobierno de Duque que elimine los impuestos impuestos recientemente. Luego hubo demandas para abordar la escasez de viviendas, la s guridad alimentaria, la brutalidad policial y la atención médica. Estas manifestaciones se llevan a cabo todos los días durante tres semanas. La policía ha matado a decenas de personas. En respuesta a la violencia masiva de la policía y el Estado, los trabajadores han mostrado más determinación. En Bogotá, los trabajadores del transporte están en huelga junto con el sector de servicios públicos.

Creo que se necesita un partido como el PCOI. He sido un lector ocasional de Bandera Roja, pero mi experiencia me ha demostrado que el comunismo es lo que necesitan las masas. Ninguna represión policial va a pacificar a las personas que luchan por la eliminación completa de la pobreza, el hambre y las enfermedades. El comunismo puede proporcionar el canal correcto para lograrlo.

Lector de *Bandera Roja* en Colombia



San Salvador— En la protesta realizada frente a la embajada de Colombia, nos hicimos presentes como Partido Comunista Obrero Internacional, fue nuestra primera acción como miembros. Fuimos para mostrar nuestra solidaridad con nuestros hermanos camaradas de la clase Obrera y la juventud, que esta siendo masacrado por el gobierno asesino de Duque. No podemos quedarnos callados ante el ataque violento en contra de los manifiestantes que luchan en contra de las reformas tributarias. Todos unidos a una sola voz en la búsqueda de un sistema

Nuevas Camaradas en El Salvador

CARTAS con criticas y sugerencias al icwpredflag@anonymousspeech.org ESTE PRIMERO DE MAYO DISTRIBUÍ BANDERA ROJA

los obreros de fábricas en El Salvador. Otra no-

ticia era sobre los trabajadores de la India, que

El primero de mayo estuve en el Embarcadero, San Francisco, distribuyendo el periódico Bandera Roja.

La plaza junto a la bahía se llenó de trabajadores, sus familias, hermanos y hermanas sindicalistas, gente no sindicalizada y desempleados. Todos estaban allí para celebrar el Día Internacional de los Trabajadores.

En la primera página de Bandera Roja había un artículo sobre los camaradas que organizan a



organizaban para luchar contra las leyes que llevarían a la quiebra a millones de personas. Repartimos un volante que informaba sobre la

pandemia en la India. En la India, el oxígeno para fines médicos sólo está disponible para los súper ricos. India produce el 60% de las vacunas del mundo, pero menos del 10% de la población india se ha vacunado contra el Covid.

En el Embarcadero este Día Internacional de los Trabajadores, mucha gente me escuchó y se llevó el volante y *Bandera Roja*. Algunas de las personas con las que me reuní se preocupaban por la escasez de vacunas, hablaron de sus dudas sobre un sistema de cuidado as médico y corporativo capitalista regido por el dinero y las ga-

Querían hablar de cómo las patentes y los acuerdos de licencia han detenido la producción de las vacunas.

Recuerdo todas las veces que en los últimos 30 años había marchado por esa ruta del Market (mercado) al Centro Cívico. Había participado en las manifestaciones del Día de la Tierra, en la Marcha de las Mujeres, en las marchas contra el racismo y la violencia estatal, desde Rodney

King hasta Oscar Grant y George Floyd. Había participado en manifestaciones contra la guerra, en protesta por la guerra de Vietnam, Irak, Haití, y en las protestas "Manos fuera de Cuba" y "Manos fuera de Venezuela". Recuerdo las marchas por los derechos de los inmigrantes, y las protestas de Occupy contra la arraigada desigualdad económica.

Todas esas manifestaciones tuvieron como resultado, a lo sumo, cambios graduales en un sistema capitalista corrupto, seguidos de una amplia reacción.

Este Primero de Mayo repartí un periódico cuya meta es trata de deshacerse de ese sistema militarista, racista y sexista. yo promovía un sistema de plena participación del pueblo, un sistema comunista que priorizara los derechos humanos, la salud, la educación, un sistema de libre acceso a los bienes y servicios. "De cada uno según su capacidad, a cada uno según sus necesidades," Carlos Marx, 1875. Creo que el Partido Comunista Obrero Internacional puede crear el mundo que los trabajadores necesitamos y merecemos.

Camarada del área de la Bahía de San Francisco (EE. UU.)

PONIENDO NUESTROS TALENTOS Y HABILIDADES A TRABAJAR PARA LAS MASAS

"¡¡¡Me encanta esto!!!" exclamó una amiga que leyó un borrador de "El Comunismo Valora el Trabajo de Todos, Realiza el Potencial de Todos" (Bandera Roja v. 12 # 5).

"Es algo en lo que pienso todo el tiempo: todos los tesoros del potencial sin explotar en nuestra sociedad simplemente porque el sistema capitalista es demasiado cruel y falto de imaginación para encontrar roles para los habilidades y talentos únicos de todos".

Su línea favorita era: "Un sistema de producción comunista analiza qué trabajo se debe hacer y cómo pueden hacerlo en colaboración aquellos que estén dispuestos a hacerlo".

Esta amiga es una muy ocupada joven comediante y escritora talentosa. Nuestra pregunta para ella, y para todos los lectores de Bandera Roja, es cómo pieza ella que puede contribuir a Bandera Roja y al Partido Comunista Obrero Internacional.

¡Tenemos mucho trabajo comunista que necesita hacerse ahora!

Camaradas en Los Ángeles (EE. UU.)

SOMOS CAMARADAS, NO ALIADOS

"Cuando la gente dice 'camarada'", argumenta la escritora Jodi Dean, "cambian el mundo".

Como forma de llamarnos, ella argumenta, descarta de inmediato las viejas relaciones (jerárquicas, identitarias, políticas, etc.) y promete otras nuevas.

El comunismo no es solo el futuro. Es la vi-

sión del futuro que los camaradas compartimos, organizamos y luchamos ahora para implementarlo.

Cuando usamos 'camarada' como saludo, nos permite ver nuestro horizonte político como comunistas involucrados en nuestra lucha emancipadora. Nuestra lucha contra la explotación capitalista y sus fuerzas de mercado de esclavitud asalariada, racismo, sexismo e imperialismo.

Los camaradas no son aliados que se toleran unos a otros en una lucha limitada. Los comunistas se aprecian unos a otros, sostiene Dean, en la lucha revolucionaria común. Los camaradas son una necesidad.

Todo esto y más lo argumenta en un breve libro, "Camarada". Le proporcionó a nuestro club de lectura una discusión muy animada. Sería interesante escuchar lo que piensan los demás.

También me impulsa a animar a otros, por lo menos, a firmar sus cartas a Bandera Roja como camaradas.

Camarada lectora

PRIMERO DE MAYO EN **EL SALVADOR: "UNIDAD** CAMARADERIL"

El Salvador. - Un nuevo camarada que ha sido dirigente sindical, al cual conozco e invite para la marcha del 1º. De mayo, mostro su desarrollo político y entrega al Partido Comunista Obrero Internacional, desafiando a las amenazas del sindicato al que pertenece como lo hice yo hace 11 años- a sus compañeras les dijo "A los del sindicato que me conocen y saben que ya estoy claro, les dije que apoyaría en todas las actividades de lucha dentro de la fábrica, pero en las marchas y actividades políticas, NO".

Ya este camarada ha tomado la Bandera Roja del Partido Comunista Obrero Internacional y marchó junto con su hijo, y luego nos escribió una nota que dice "Marchar con el Partido ha sido muy especial para mí porque he vivido y disfrutado un compañerismo de unidad, y no como en el sindicato que existe mucho conflicto entre ellos. También hay que mencionar que mi hijo y yo, nos gustó mucho la convivencia que tuvimos con los compañeros que estuvimos a la hora del almuerzo. Gracias camaradas por ser tan unidos, seguiremos adelante".

Camarada en El Salvador

Hola a tod@s soy una estudiante de primer año de bachillerato y me gustaría comentarles que este Primero de Mayo marché con el Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI); yo escribo los WhatsApp y ayudó con la aplicación de ZOOM para que mi padre se comunique con los demás camaradas del Partido, leo Bandera Roja; estoy aprendiendo mucho; además mi madre también es una obrera y estamos muy contentos de que más obreras y obreros se unan.

Con este año, ya son dos años participando y me gusta mucho marchar con el Partido, me sentí súper bien y espero el próximo año volver a participar, al lado de mi padre quien es un obrero que lucha por nuestra clase obrera.

Estudiante Roja en El Salvador

El Salvador, marcha del 1 de Mayo 2021-Distribuyendo Bandera Roja



FORO INTERNACIONAL DEL PCOI

Por Zoom

DESPUÉS DEL PRIMERO DE MAYO: REVISIÓN DE NUESTRAS FUERZAS COMUNISTAS Y PLANIFICACIÓN PARA GANARNUESTRO FUTURO COMUNISTA. ÚNASE A NOSOTROS PARA VER FOTOGRAFÍAS, INFORMES ORALES Y CANCIONES QUE DESTA-CAN NUESTROS EVENTOS MUNDIALES DEL PRIMERO DE MAYO. AYÚDANOS A DESARROLLAR PLANES PARA APROVECHAR ESTAS ACTIVIDADES Y CONSTRUIR NUESTRO PARTIDO.

Para obtener el enlace Zoom y más información, comuníquese con los compañeros en su área o icwp@anonymousspeech.com



Domingo 23 de mayo



* 9:00 am Costa Oeste de EE. UU. Y Canadá * 10:00 am El Salvador * 11:00 am México * 6:00 pm Sudáfrica y Europa Occidental * 9:30 pm en La India

Movilización de EE.UU. Para la Guerra Contra China:

LOS COMUNISTAS NECESITAMOS MOVILIZAR PARA LA REVOLUCIÓN COMUNISTA

"Estamos en competencia con China y otros países para ganar el siglo XXI", declaró el presidente Biden en su primer discurso ante el Con-

Los gobernantes llaman a esto "competencia entre las grandes potencias", principalmente entre EE.UU., China y Rusia. El PCOI lo llama rivalidad interimperialista por el dominio mundial que inevitablemente conduce a la guerra mundial.

Biden presentó un plan masivo de empleos para reconstruir la infraestructura de EE.UU. Suena bonito, pero su propósito es movilizar a la juventud estadounidense para el patriotismo y la guerra.

Los gobernantes estadounidenses se aterrorizaron cuando masas de gente - especialmente jóvenes, de todas las "razas" - se volcaron sin miedo a las calles después de que la policía racista asesinara públicamente a George Floyd.

Esperan que movilizando para un servicio patriótico para el "bien" del país logre que estas masas antirracistas furiosas luchen y mueran defendiendo el imperio estadounidense. Esperan que un programa de servicio nacional masivo haga el truco.

Por eso el New York Times y el Consejo de Relaciones Exteriores – los principales responsables de elaborar la política y propaganda del ala imperialista dominante de EE.UU.- piden que el programa de empleos de Biden sea un programa de servicio nacional para crear "energía verde" y otros programas, que suenen virtuosos, para unificar la nación para la guerra.

Esto es más urgente que nunca, ya que los imperialistas de EE.UU. negocian el fin de su fallida aventura militar en Afganistán con el fin de reposicionarse militarmente para el conflicto con una China ascendente y una Rusia resurgente.

Por lo tanto, el general Stanley McChrystal, antiguo comandante de las fuerzas de EE.UU. en Afganistán le pidió a Biden que invirtiera en crear un servicio nacional universal para un millón de jóvenes estadounidenses al año. El New York

Times publicó un editorial en el que pedía el servicio nacional para todos los jóvenes estadounidenses.

El 4 de mayo, el Brookings Institution, uno de los principales think tanks imperialistas, anunció una campaña de un año de duración para el servicio nacional, que compararon con los programas del New Deal de Roosevelt, presidente de EEUU antes y durante la Segunda Guerra Mundial. Esto incluía programas de empleo gubernamentales para construir infraestructuras y preparar a los EE.UU. para entrar a la Segunda Guerra Mundial, seguidos de un servicio militar obligatorio en tiempos de guerra. Hoy los patrones se preparan para la Tercera Guerra Mundial.

Los gobernantes de hoy quieren y necesitan un servicio militar obligatorio. Esperan que el servicio nacional lo haga más aceptable.

Guerra: Peligro y Oportunidad

Durante las guerras, masas de obreros, jóvenes - y especialmente soldados - de todo el mundo se politizan.

Durante la guerra de Vietnam, las rebeliones masivas de soldados y marineros contra el racismo y el imperialismo sacudieron al ejército estadounidense. Los soldados mataron a muchos oficiales en lugar de atacar al pueblo vietnamita.

Esto, unido a la valentía y el compromiso de los combatientes vietnamitas, obligó al imperialismo estadounidense a huir derrotado. Ya no podían disponer de un ejército fiable.

Los comunistas rusos (bolcheviques) organizaron entre soldados, marineros y trabajadores, antes y durante la Primera Guerra Mundial, para convertir la guerra de los patrones en una revolución por el poder obrero. Enfrentado la muerte en el frente, soldados rebeldes tomaron la iniciativa de unirse a los obreros para voltear sus armas contra los guerreristas y hacer una revolución. Tomaron el poder estatal en 1917.

Los jóvenes que se hacen soldados y obreros son claves para la revolución.

Por eso alentamos a los jóvenes -miembros del

PCOI, lectores de Bandera Roja y otros de nuestro entorno- a

alistarse en las fuerzas armadas patronales y en el servicio nacional y que consigan empleos para movilizar para la revolución comunista. Para que se conviertan en los líderes que nuestra clase necesita para galvanizar a las masas para luchar por el comunismo y conquistarlo.

La guerra cambia a la gente. Los jóvenes que se ven obligados a entrar en el ejército de los patrones para luchar contra otros trabajadores por las ganancias e imperios de los explotadores capitalistas pueden ver que el capitalismo es el enemigo mortal de todos los trabajadores y soldados. Pueden ver a través de las mentiras de que no luchan por "la libertad y la democracia" o por "la patria".

Pero más importante: pueden ver la necesidad de movilizar para el comunismo.

Esto requiere un trabajo comunista a largo plazo en los ejércitos de los gobernantes. Los comunistas - conocidos por otros soldados rasos que confian en ellos - necesitan darles liderazgo y construir colectivos comunistas.

La guerra imperialista es inherente al sistema de ganancias, que se basa en la competencia por máximas ganancias y la dominación mundial. La única manera de acabar con la guerra imperialista es mediante la revolución comunista, acabando con el dinero, las ganancias, la competencia y las guerras por ganancias.

En el comunismo, después de que la revolución haya eliminado todos los capitalistas del mundo, no necesitaremos guerras. Actuaremos como la familia humana que somos, compartiendo recursos y aprendiendo los unos de los otros para construir un mundo comunista que satisfaga las necesidades de todos.

Los comunistas luchamos para servir a la clase obrera, ingresando al PCOI y movilizando para el comunismo a estudiantes, obreros y soldados. Ingresar al ejército o al servicio nacional es una manera clave de servir a la clase obrera ahora. Así haremos amistad con otros jóvenes indignados que buscan respuestas, para ganarlos a integrar y construir nuestros colectivos y convertirse en líderes del PCOI y la clase obrera.

Lee Nuestro Folleto:

SOLDADOS, MARINEROS, MARINES SON CLAVES PARA LA REVOLUCIÓN **COMUNISTA OBRERA**

Disponible en: http://icwpredflag.org/MIL/mps.pdf

EL SALVADOR: OTRO FRENTE ENTRE EE.UU Y CHINA POR EL DOMINIO DEL MUNDO.

Disponible en icwpredflag.org/elce